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○平成３０年度がスタートしました 

 ４月９日（月），平成３０年度の入学式と始業式が行われました。今年度

は２２名の新入生と２年生に１名の編入生を迎え，総勢５５名のスタート

となりました。翌１０日（火）には対面式があり，新入生は先輩たちの前

で，緊張しながらも自己紹介をし，暖かな拍手が送られていました。 

 

○移動ＨＲを行いました 

 ４月１２日（木），移動ＨＲで全校生徒が白石川河川敷に花見に行きまし

た。今年は河川敷まで２コースに分かれ，ごみ拾いのボランティア活動を

しながら移動しました。開花が早く，当日はほぼ葉桜でしたが，ライトア

ップされた桜の下で花見団子に舌鼓を打ちました。 

 

○進路オリエンテーションが行われました 

 ４月１８日（水），養護教諭の鈴木先生から「生活リズムアンケート」を

基にしたお話をいただき，２年生の渡邊航汰君と４年生の目黒佑太君がア

ルバイトを通して学んだことを発表しました。日中アルバイトをすること

で生活リズムも整い，人間的にも成長でき，定時制に通う生徒としては様々

な意味で有意義だということを改めて確認しました。 

 

○ケータイ・スマホ安全教室が行われました 

４月２７日（金）１校時，大河原警察署生活安全課の湯田まゆみ少年・

生活安全捜査係長を講師にお招きし，インターネットやＳＮＳの危険性に

ついてのご講演をいただきました。今では当たり前のようになったインタ

ーネットの陰に潜む危険性や，不用意なＳＮＳへの投稿から人間関係が壊

れてしまったことなどを例に，すぐそばにある危険性を再認識させていた

だきました。携帯電話やスマートフォンは便利な道具ですが，使い方を間

違えないように注意したいものです。 

 

○親睦交流会が行われました 

５月２日（水），今年もＰＥＴＡと生徒会との親睦交流会が家庭科室を会

場に開催されました。ＰＥＴＡからは髙橋会長さんをはじめ９名のご参加

をいただき，賛助会員で副会長の（株）ヒルズの佐藤さんからはお肉の提

供をいただくと共に，総務部長の小野寺さんにもご参加いただきました。

各学年が思い思いの焼きそばやスープを作り，皆でおいしくいただきまし

た。道具の準備や調理にご協力いただいたＰＥＴＡ役員，保護者の皆さま

本当にありがとうございました。 



《今後の予定》 

 ５月１５日（火）Ⅰ期中間考査日割発表 

５月１６日（水）生徒総会 

 ５月２２日（火）～２５日（金）Ⅰ期中間考査 

 ６月 ６日（水）定体連壮行式 

 ６月 ９日（土）仙南定体連大会（６月１１日（月）振替休日） 

 ６月１６日・１７日（土・日）県定体連大会（６月１８日（月）振替休日） 

 

平成３０年度が始まって約１ヶ月，皆さん，特に１年生の皆さん，定時制生活はいかがですか。ま

だ始まったばかりなような気がしますが，間もなく１回目の定期考査がやってきます。準備をしっか

りして，全力で臨んでください。そして試験が終わるといよいよ定体連仙南大会・県大会です。参加

する運動部の諸君は，日ごろの練習の成果を充分に発揮してください。全校生徒で応援しましょう。 

 

 

新しく赴任された先生方より一言 

 

定時制は３校目になります。英語は１年生から４年生まであります。趣

味は乗り物に乗ること，写真を撮ること，お寺や神社の御朱印を集めるこ

とです。皆さんよろしくお願いします。 

 

 

小林雄一先生（英語） 

 

 この４月から１年間，商業科の非常勤講師として定時制に勤務することにな

りました。授業は１・２年の簿記，４年のビジネス基礎を担当します。現在，

わかりやすい授業を目標に，教材，プリント作成に励んでいます。定時制の生

徒のため，一生懸命頑張りたいと思います。 

 

増岡隆先生（商業） 

 

はじめまして。１年生の家庭科の授業を担当させていただくことになり

ました小田島千尋と申します。楽しく学べる授業をしていきたいと考えて

います。この春大学を卒業し，不慣れで至らない点も多々あるかと存じま

すが，１年間よろしくお願いします。 

 

小田島千尋先生（家庭） 

 

 スクールカウンセラーの櫻田博です。木曜日を原則として年間 30回来校

します。高校生活は頭も，体も，心も最も成長する時期ではないかと思い

ます。充実した高校生活を過ごせるようサポートしますので，気軽に相談

室『サロン櫻』へ来てください。 

櫻田博先生（ＳＣ） 


